



28. April 2011 00:05 Uhr

EINWEIHUNG

Verkehr in Aystetten wird beruhigt

Kreuzungsausbau an der Kirchgasse ist abgeschlossen



Freigabe der Kreuzung in Aystetten: (von links) Ingenieur Andreas Endres, Bürgermeister Peter Wendel und Bauleiter Ralf Baumann.

Foto: Foto: Marcus Merk

Aystetten Sechs Monate hat der Umbau gedauert, jetzt ist die Kreuzung Bäckergasse/Kirchgasse in Aystetten fertig. Gestern wurde sie offiziell eröffnet. Hier rollten Ende November letzten Jahres die Baumaschinen an. „Eigentlich sollte die Kreuzung Ende Dezember fertiggestellt sein“, so Bauleiter Rolf Baumann. Doch der harte Winter stoppte die Bauarbeiten. Sie zogen sich schließlich bis in den April hinein. Unerwartete Wasserrohre, marode Kanäle und Wasserleitungen verlangsamten den Bau. Sie mussten den heutigen Anforderungen angepasst werden. Die Kosten stiegen somit auf 165000 Euro. Die Ausgaben würden jedoch nicht auf die Bürger umgelegt, da sie bereits in

den Haushalt der Gemeinde einkalkuliert worden seien, sagte Bürgermeister Peter Wendel.

Die Anwohner sind froh, dass die Zeiten von Dreck und Lärm unmittelbar vor ihrer Haustür nun vorbei sind. Stattdessen zieren nun eine vom Planungsbüro gespendete Bank und ein Feldkreuz die Kreuzung. Sie soll den Verkehr aus dem kürzlich erschlossenen Baugebiet „Beim Alten Ziegelstadel“ beruhigen und Kindern einen sicheren Schulweg ermöglichen. (max)